

## **Herr Erich Tahedl**

Mitglied des Stadtrats Regensburg

Sehr geehrter Herr Tahedl,

vor über zwei Jahrzehnten – nämlich im Jahr 2002 wurden Sie in den Stadtrat der Stadt Regensburg gewählt und gehören diesem seitdem ununterbrochen an. Derzeit bringen Sie u.a. als Mitglied im Ausschuss für Bildung, im Jugendhilfeausschuss, im Kulturausschuss, im Ausschuss für Verwaltung, Finanzen und Beteiligungen und im Bau- und Vergabeausschuss Ihre große Sachkenntnis ein.

Der Schwerpunkt Ihres politischen Engagements liegt in der Jugend-Familien- und Kulturpolitik. Unermüdlich setzen Sie sich für die Chancengleichheit und Förderung benachteiligter Kinder und Jugendlicher ein. Ein wichtiger Teil Ihres politischen Engagements besteht auch darin, Kultur für jedermann zugänglich zu machen und dabei verschiedenste kulturelle Formate dezentral in den Stadtteilen zu etablieren.

Sie haben über viele Jahre hinweg einen großen Teil Ihrer Freizeit investiert und durch Ihren Gemeinsinn einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung geleistet. Ihr Einsatz verdient große Anerkennung.